

## FOOTBALL DF1. Sandra Coursault, du basket au football

Après vingt-deux années passées sur les parquets de Saint-Herblain, de Carquefou et de Pont Saint-Martin (15 saisons), l'ancienne ailière basketteuse Sandra Coursault, sportive dans l'âme, s'est convertie en joueuse de football. « J'ai toujours aimé le football. Je m'étais toujours dit qu'un jour je me mettrais au football. Je ne pensais y venir aussi tard, mais voilà, je m'éclate au sein de cette équipe ». A l'approche de la quarantaine, Sandra, en est dans sa deuxième saison de footballeuse : « C'est différent du basket. Le collectif est différent aussi, mais je retrouve la même ambiance qu'au basket. Dans le jeu, il faut toujours courir donc, je m'y retrouve. »

Le basket lui manque un petit peu, mais suite à un accident de la main, « je pense que ma



**Après le basket et un trek d'orientation au Sénégal dernièrement, Sandra Coursault, poursuit son aventure sportive en jouant au football.**

main est désormais trop sensible pour jouer au basket. Ce ne serait pas sage de ma part de rejouer en compétition »,

car elle l'avoue : « J'ai encore besoin de compétitions et tant que j'ai la forme et tant que je peux courir, je joue. »